

VÖLKERS

ENGEL

IMMOBILIER VÖLKERS

VÖLKERS

IMMOBILIER VÖLKERS

6 Pièces

199 m<sup>2</sup>

Réf. W-02C49M

5 490 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un domaine privé et très prisé de la Côte d'Azur, cette très belle propriété contemporaine de 200m<sup>2</sup> possède un jardin méditerranéen de 2 300 m<sup>2</sup>, et bénéficie d'une splendide vue sur la baie de Cannes. Au niveau principal, la villa se compose d'une entrée desservant directement le salon/salle à manger avec sa cuisine ouverte entièrement équipée, le tout donnant sur la terrasse principale avec vue sur la mer et les îles de Lérins. Toilettes d'invités, grande chambre de Maître de 35m<sup>2</sup> avec dressing, salle de bains ensuite et WC. Le rez-de-jardin comprend trois chambres en suite avec ...

Located in a private and very popular estate in the Côte d'Azur, this beautiful contemporary property of 200m<sup>2</sup> has a Mediterranean garden of 2,300m<sup>2</sup>, and benefits from a splendid view of the bay of Cannes. On the main level, the villa consists of an entrance directly serving the living/dining room with its fully equipped open kitchen, all opening onto the main terrace with a view of the sea and the Lérins islands. Guest toilet, large master bedroom of 35m<sup>2</sup> with dressing room, ensuite bathroom and WC. The garden level includes three en-suite bedrooms with dressing rooms, a laundry room with storeroom ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

